



Sondage sur les communications municipales

Saint-Félix-de-Valois, le 1^{er} octobre 2024 – La Municipalité de Saint-Félix-de-Valois lance une période de consultation pour connaître les habitudes de consommation d'information de ses citoyens. Le sondage est disponible en ligne et au format papier du 1^{er} au 25 octobre 2024.

« Nous voulons mieux connaître les perceptions par rapport à nos outils de communications et les attentes de nos citoyens, mentionne Audrey Boisjoly, mairesse de Saint-Félix-de-Valois. Le but est de continuer à améliorer nos outils afin que la communauté soit le mieux informée possible! »

Le monde municipal à la croisée des chemins

Le monde municipal est au cœur du quotidien des gens. Les Municipalités ont des défis technologiques avec la mise à jour des sites Internet, le principe de la « ville intelligente », les applications mobiles, l'accessibilité à Internet. Le monde médiatique est en crise, l'impact est important depuis le changement du mode de distribution du journal L'Action. La Municipalité a pris des engagements environnementaux avec la mise à jour de sa planification stratégique, cela implique des choix concernant les matériaux utilisés pour les communications. Finalement, il y a le phénomène de la perte de confiance envers les institutions, la gestion de l'incivilité, les statistiques sur l'analphabétisme fonctionnel et la fracture numérique à prendre en considération.

Objectifs

L'idée est donc de dresser le portrait le plus clair possible afin de poser les bons gestes pour équilibrer les choix et continuer de livrer le meilleur contenu possible, au meilleur coût possible, au plus de gens possible sans négliger les laissez pour compte.

Notez que les renseignements personnels que vous transmettez à la municipalité de Saint-Félix-de-Valois seront traités avec rigueur et uniquement utilisés dans le cadre des choix à réaliser dans l'organisation des communications municipales à l'interne. Ces renseignements sont nécessaires à l'analyse des données recueillies. Le consentement à la transmission des données est d'ailleurs requis sur chaque formulaire.

Accès au sondage

Une version papier se trouve dans le journal municipal Le Félicien du mois d'octobre, livré en distribution postale à l'ensemble des adresses du territoire au début du mois d'octobre. De plus, il sera accessible en ligne à compter du 1^{er} octobre via le site Internet et la page Facebook. Des copies papier seront également disponibles à la réception de la mairie. Vous aurez jusqu'au 25 octobre pour transmettre votre formulaire complété.

<https://fr.surveymonkey.ca/r/SFDVcommunications>

– 30 –

Source : Mathieu Voghel-Robert, directeur
Service des communications
450 889-5589, poste 7713
communications@st-felix-de-valois.com